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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Spo rtausschusses 
am 11.10.2005  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Wappensaal 

Marktplatz 2 
06100 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:15 Uhr bis 17:55 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  
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Anwesend sind:  
 
Herr Milad El-Khalil CDU  
Herr Oliver Christoph Klaus CDU  
Herr Dr. Justus Brockmann SPD  
Herr Janis Kapetsis SKE  
Herr Sven Pringal SKE  
Herr Dr. Horst Vietmeyer SKE  
Herr Andreas Hajek FDP  
Herr Steffen Forker SKE  
Burkhard Feißel                              Geschäftsführer SPD-Fraktion  
Herr Hildebrand                               Verwaltung  
Herr Schneider                                Protokollführer  
 
 

Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Thomas Godenrath CDU  
Herr Dr. Erwin Bartsch Die Linkspartei. PDS  
Frau Ute Haupt Die Linkspartei. PDS vertreten durch Herrn R. Schramm 
Frau Dr. Petra Sitte Die Linkspartei. PDS  
Herr Michael Zeidler SPD  
Frau Sabine Wolff NEUES FORUM  
Frau Thea Ilse WIR. FÜR HALLE.  
Frau Dr. Eva Mahn MitBürger vertreten durch Frau Dr. Haerting 
Herr Klaus Bardo SKE  
Herr Ingo Kautz SKE  
Herr Dieter Schika SKE  
Herr Rüdiger Ettingshausen SKE  
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.09.2005 
  
 4.  Vorstellung von Arbeitsergebnissen der ständigen Sportkonferenz 
  
 5.  Zuarbeit der Stadt Halle (Saale) zum Regionalkonzept des LSB Sachsen-Anhalt für die 

Stadt Halle (Saale) 
  
 6.  Anfragen 
  
 7.  Anträge 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 - 4 - 

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

  
 
Die Sitzung wird vom Vorsitzenden des Ausschusses, Herrn Hajek geleitet. 
 
Herr Hajek eröffnet die Sitzung des Ausschusses.  
Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wird festgestellt. 
 
Durch Anwesenheit von nur 4 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Ausschuss nicht 
beschlussfähig. 
(Im Verlauf der Beratung erhöht sich die Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder auf 6.)  
 
Herr Beigeordneter Doege kann an der Beratung nicht teilnehmen, da er einen anderen 
wichtigen dienstlichen Termin wahrnimmt (Aufsichtsrat GWG). 
Herr Hildebrand entschuldigt den Beigeordneten Herr Doege aufgrund einer dienstlichen 
Verpflichtung. 

 

 

  zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Hajek teilt mit: 
Auf Grund des Nichterreichens der Beschlussfähigkeit wird 
- der TOP 3 in der November-Sitzung behandelt 
- der nichtöffentliche Teil der Sitzung nicht aufgerufen und in die November-Sitzung 
  vertagt. 
 
Herr Hildebrand bittet um Verschiebung des TOP 5 in die November-Sitzung, da die Zuarbeit 
zum Regionalkonzept des LSB für die Stadt Halle noch nicht fertiggestellt ist und weitere 
Abstimmungen mit dem SSB Halle notwendig sind. 
Dieser Antrag wird nach Abstimmung und in Übereinstimmung mit dem SSB gestellt. 
Gegen den Antrag werden keine Einwände geäußert. 
 
Herr El-Khalil, Herr Dr. Brockmann und Herr Schramm zum TOP 3 des 
nichtöffentlichen Teils der Sitzung:  
Aus welchem Grund kommt dieser TOP auf die Tagesordnung und warum im 
nichtöffentlichen Teil? 
Herr Hajek / Herr Hildebrand: Die Aufnahme dieser Thematik auf die Tagesordnung erfolgt 
auf Grund einer überfraktionellen Verständigung im Sportausschuss. 
Es gibt einige Fragen zum Verhältnis zwischen der AG Sportforum und der ständigen 
Konferenz Sportentwicklung, der Kompetenz der ständigen Konferenz sowie der politischen 
Mitwirkung der Fraktionen des Stadtrates in diesem Gremium. 
 
Über die Tätigkeit der AG Sportforum wurde immer in der nichtöffentlichen Sitzung beraten, 
da hier auch Personalien behandelt werden.  
Die Arbeitsergebnisse werden öffentlich bekannt gemacht.  
Herr El-Khalil: Es geht um die Vermeidung von Doppelarbeit. Es wird eine schlagkräftige 
Truppe gebraucht, die etwas bewegen kann. 
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Der Ausschuss bittet darum, dass in der November-Sitzung eine Erklärung zu diesem  
Sachverhalt durch Frau Oberbürgermeisterin bzw. Herrn Beigeordneten abgegeben wird. 
 
Es ist sicherzustellen, dass an der Beratung im November alle Mitglieder der AG Sportforum 
teilnehmen. 
 
 
 
zu 3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 13.09.2005 

_________________________________________________________________________________ 

  
Wird verlegt in die November-Sitzung. 
 
 

 

zu 4 Vorstellung von Arbeitsergebnissen der ständig en Sportkonferenz 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Hajek informiert, dass nach der Sommerpause noch keine Beratung der ständigen 
Konferenz stattgefunden hat. 
Es liegt ein Entwurf der Geschäftsordnung vor, der im November bestätigt werden soll. 
Nach der Bestätigung erhalten die Ausschuss-Mitglieder je ein Exemplar zur Information. 
 
 

 

zu 5 Zuarbeit der Stadt Halle (Saale) zum Regionalk onzept des LSB 
Sachsen-Anhalt für die Stadt Halle (Saale) 

_________________________________________________________________________________ 

  
Wird verlegt in die November-Sitzung. 
 
 

 

zu 6 Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

  
1. Herr El-Khalil:  
Wie ist der Planungsstand der Fortführung der Baumaßnahmen in der Turnhalle  
R.-Koch-Straße? 
Herr Hildebrand:  
- Die Bewilligungsbescheide Bund / Land liegen vor. 
- Die Mittelfreigabe erfolgt am 19.10.2005. 
- Danach erfolgt die Ausschreibung durch den EB ZGM.  
   
  Die Fristen für Ausschreibung und Submission sind gesetzlich geregelt. 
  Die Bauzeit beträgt ca. 11 Monate. 
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Herr Hildbrand bietet interessierten Bürgern ein persönliches Gespräch für vertiefende 
Aussagen an. 
 
Frau Dr. Haerting: Was gehört zum 3. BA? 
Herr Hildebrand: Es ist der komplette Innenausbau der Halle bis zur bauseitigen 
Fertigstellung. 
Die Nutzungsfähigkeit ist erst nach dem 4. BA gegeben; sie beinhaltet die 
Geräteausstattung. 
 
 

 

zu 7 Anträge 

_________________________________________________________________________________ 

  
keine 
 
 

 

zu 8 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

  
keine 
 
 

 

zu 9 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

  
Herr Forker: In der letzten Präsidiumssitzung des SSB habe ich das Amt des Präsidenten 
niedergelegt und bin seit dem 1. September 2005 als Geschäftsführer tätig. 
Herr El-Khalil wurde als amt. Präsident in das Präsidium kooptiert. Die Bestätigung erfolgt 
durch den Hauptausschuss im November 2005. 
 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses beendet die Sitzung. 
 
Der nichtöffentliche Teil wird nicht aufgerufen. 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
Schneider      Hajek 
Protokollführer     Ausschussvorsitzender 


